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SEÑOR SECRETARIO
CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Dn. SEBASTIAN URIARTE

Me dirijo a Usted y a los Señores Concejales a efectos
de incorporar el presente PROYECTO DE MINUTA DE COMUNICACION para ser
tratado en la próxima Sesión Ordinaria.

REFERENCIA: ALUMBRADO PUBLICO ZONA JARDIN N°24 "VALLE DE
ANDORRA" E INMEDIACIONES.

Este pedido hace referencia al actual estado de las columnas de
alumbrado público que se encuentran ubicadas en el sector de la calle San Pio

_ .,913tre Alcira Cabrera y Don Vicente Martinez, del Barrio de Andorra.
Oa

Cabe mencionar la preocupación de los vecinos del barrio, ya
que no solo es una arteria actualmente muy utilizada, sino también que se
encuentra ubicado en esa zona el jardín de infantes N°24 "Valle de Andorra", lo
que hace al continuo movimiento de personas en el lugar.

Creemos imperioso que se pueda asistir desde la DPE con una
solución para las calles mencionadas.

Ante I expuesto solicito el acompañamiento de mis pares para el
tratamiento del preiente proyecto de minuta. 	 Ç
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.  PROYECTO DE MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato de los
señores Concejales, tengo el agrado de dirigirme al Sr. Presidente de la Dirección
Provincial de Energía, solicitando solucionar rápidamente la estabilidad que se
registra en las columnas de alumbrado público, sobre ese sector calle San Pio
entre Alcira Cabrera y Don Vicente Martinez (Barrio Andorra). Dicho pedido es a fin
de evitarse cualquier accidente sobre el patio de dicha escuela o veredas.

Creemos imperioso que se pueda asistir desde la DPE con una solución para las
calles mencionadas.

Adjuntamos a la presente imágenes de lo expuesto y zonificación mencionada.
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